
 

保護者の皆様  

         令和５年 7 月 21日 

               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 

    （担当：副会長 吉岡 優子) 

    (担当書記：フィリップ 萌) 

    （7 月 12 日開催 15 名出席) 

＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 

保護者の皆様には、平素より PTA 活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。 

大変な豪雨の中「ＰＴＡ地区懇談会」が 6 月 30 日に開催されました。 

地域の方々をお招きし、学校・保護者を交え活発な情報共有が出来たと事と思います。 

準備や当日の運営を進めて頂いた校外育成部の皆さんには心より感謝を申しあげます。 

もうすぐ夏休みに入ります。明けて 9 月になると参観懇談会 10 月には運動会、ゆめスコと大きな行事が 

続きますので各部担当はご準備をお願い致します。 

これから暑い日がやってきますが体調にお気をつけください。引き続きよろしくお願い致します。 

 

＜校長挨拶＞ 

外の運動（水泳の授業など）は、熱中症指数計を見て判断し可否を決めております。WBGT が 31 を超え

ると禁止となっております。できる限り安全に開催していきたいと思っていますのでご理解のほど宜しくお願

いいたします。 

G7 サミットに伴い夏休みを 1 日早く切り上げることになりました。給食は 8/28(月)から開始となります。 

9 月から運動会の練習も始まります。運動会は 10/7(土) 半日開催となります。ぜひお越しください。 

 

＜教頭報告＞ 

・引き続き９月２週目までサマータイムにより休憩時間の短縮、時程変更に伴い下校時刻が少し早くなります。 

・熱中症対策により WBGT31 指数を超えた場合、屋外や体育館での運動は出来ません。 

 保護者の皆様の、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

☆会長報告 

6/22 国泰寺中学校区ふれあい協議会 出席 

6/28 広島市 PTA 協議会役員会理事会合同会議 出席 

7/7  中区 PTA 連合会懇親会 出席 

7/14  中区 PTA 役員会理事会 欠席予定 

7/18  セーフティパトロール隊理事会 出席予定 

8/8  千田小学校原爆死没者慰霊祭 出席予定 

8/25・26  PTA 全国大会広島大会 出席予定 

9/3  中区スポーツ大会 参加予定 

9/13  中区 PTA 役員会理事会 出席予定 

 

☆副会長報告 

・6/22 国泰寺中学校区ふれあい協議会出席 

・6/28 中区家庭教育委員会出席 

・7/7  中区 PTA 連合会懇親会出席 

・9/13 中区家庭教育委員会出席予定 

 

☆各部報告 

【教育活動部】 

・定点パトロール当番表の印刷・配布 

・9 月 PTA 主催懇談会→テーマ決め・案内作成・配布完了（7/19 提出〆切） 

・給食試食会→7/19 竹本栄養教諭との給食試食会について初回打ち合わせ予定 



【編集部】 

・PTA ホームページ→常任委員会だより公開 

・かわらばん→夏休み前に配布予定 

・千田通信→夏休み明けに配布予定 

 

 

【校外育成部】 

・6/27 地区懇談会用資料印刷作業 →6/30 地区懇談会開催 

・7/3  セーフティパトロール隊・地域の方々へお便り配布 

・7/14 地区懇談会報告書印刷 →7/18 配布予定 

・6/1～6/15  通学路旗の点検・交換(交換時期以外で依頼があった場合はその都度対応) 

 

大雨の中 168 名の皆様にご参加いただき、無事終了することができました。有難うございました。 

地区懇談会でいただいたご意見について 

 ・集団登校の集合場所 

 ・通学路の近隣の方への共有 など 

 →詳細は後日配布の報告書にてお知らせするとともに、部内でも協議してまいります。 

 

 

【ゆめスコ部】 

・7/1~10 部員で内容を協議→ 7/12 常任委員会にて話し合い 

 

 

＜協議事項＞  

☆参観懇談会について 

・7/19 出欠提出〆切 

・当日は各クラスの代表が司会進行→ 終了後 結果の報告書を作成、配布予定 

 

☆給食試食会について 

・開催日、受け入れ可能人数、メニュー、品数などを決定→ 9月末に案内配布予定 

 

☆ゆめスコについて 

・スタンプラリーなど学年縦割りのグループで校内を回って楽しめる企画で開催予定 

 混雑や事故がないよう動線や時間配分、保護者や教員の配置など考慮する必要がある 

 

☆その他 

・来年の地区懇談会について 

 大雨なども増えていることから、「災害対策について」をテーマにすることも検討 

 

・定点パトロールについて 

マンションが増えるなどに伴い、定点パトロール配置場所の変更も検討する必要がある 

年度内に決定できるよう協議を継続 

 

 

◎副会長より 

年に一度の地区懇談会は、子ども達の普段の姿を知っている保護者の皆様、先生方、地域の方々で行う事に 

意味がある、大変貴重な会です。次年度以降もご参加いただけますよう宜しくお願い申しあげます。 

地域の皆様を始め、当日まで準備をしてくださった校外育成部の皆様、前任担当者の方、関わってくださった 

全ての方へ、保護者を代表して御礼申しあげます。ありがとうございました。 

 

 

※次回常任委員会開催日：9月 14日（木） 


